





Die Gemeinde Gräfelfing freut sich, mit der Gewinnung des erfahrenen Projektpartners Silenos Energy GmbH & Co. KG und der Gründung der Geothermie Gräfelfing GmbH & Co. KG das lang geplante Tiefengeothermieprojekt ins Rollen zu bringen. Die Fernwärmenetz Gräfelfing hält 51 % der Geschäftsanteile an der neu gegründeten Gesellschaft, die Silenos Energy 49 %.

"Als erfahrener Spezialist im Bereich der Geothermie steht die Silenos Energy für die professionelle Entwicklung und vor allem sichere Umsetzung sowie Finanzierung von klimaneutralen und nachhaltigen Geothermieprojekten aus einer Hand", so Silenos-Geschäftsführer Felix Koselleck. Das Leistungsportfolio von Silenos Energy umfasst die gesamte Projektdurchführung – von der Projektentwicklung, Finanzierung und Detailplanung über die Bohrung bis hin zum sicheren Anlagenbetrieb unter Einhaltung aller Sicherheits- und Umweltstandards. Christian Steinbauer, ebenfalls Geschäftsführer der Silenos, betont: "Wir möchten dafür sorgen, dass die Bürgerinnen und Bürger von Gräfelfing in absehbarer Zeit von geothermischer Fernwärme profitieren können."



Sie interessieren sich für das Tiefengeothermieprojekt der Gemeinde Gräfelfing?

Sämtliche Informationen dazu finden Sie in unserem Flyer, welcher der heutigen Ausgabe des Informationsdienstes beiliegt.

Weitere Exemplare finden Sie im Rathaus und auf unserer Homepage als Download.

Haben Sie noch Fragen?

Dann schreiben Sie uns gerne unter: info@geothermie-graefelfing.de
Oder besuchen Sie uns im Internet: www.geothermie-graefelfing.de

